

Die Malpalette als Kunstwerk

Bei dem Kurs "Die Malpalette als Kunstwerk" am 29. Juli 2022 wurde die Malpalette, das wichtigste Handwerkszeug jedes Künstlers, in den Fokus genommen. Die jungen KünstlerInnen gingen mit viel Eifer und Freude an die Umsetzung. Jeder hatte tolle Ideen, welche mit dem Rat und der Hilfe der Dozentin Heide Pfannenschwarz aus Nordheim, hervorragend umgesetzt wurden. Jede Malpalette wurde so ganz persönlich gestaltet.



Die Kursteilnehmer konnten aus einem großen Angebot an kreativem Material wie Acrylfarben schöpfen. Die verschiedenen Materialien sorgten für Highlights aller Art und jeder schaffte es, in der kurzen Zeit, zwei Malpaletten zu gestalten. Die erste Malpalette wurde sogar selbst mit handwerklichem Geschick hergestellt. Die zweite Malpalette war aus Holz. Ebenso wie die erste Malpalette wurde sie erst gründlich grundiert und danach wurden mehrere Schichten Farbe aufgetragen. Zum Schluss wurde sie in der Sonne getrocknet.

Schaut euch gerne die Bilder der gestalteten Malpaletten an! Sehen sie nicht fantastisch aus? Jede einzelne mit außergewöhnlichen farbenprächtigem Design und interessanten Mustern.

Die Freude kreativ zu sein und Kunstwerke herzustellen, welche echte Unikate sind, haben die Dozentin Heide Pfannenschwarz, ebenso wie die Kind sehr beflügelt. Jedes Kind war begeistert bei der Sache und präsentierte seinen Eltern strahlend seine wundervoll gestalteten Kunstwerke.

Fantastisches, warmes und sonniges Wetter außerhalb und angenehme Temperaturen im Künstlerhaus waren optimal um die kreativen Ideen fürs "Nordheimer Ferienprogramm 2022" umzusetzen. Das war nur einer der vielen interessanten Kurse der Bildenden Künstlerin Heide Pfannenschwarz. Weitere neu entwickelte, kreative Kursangebote, unter anderem aus der Künstlerküche folgten nacheinander. Seid gespannt, wir berichten weiter.

Heide Pfannenschwarz



